



市内のイベントを随時発信！

十和田市ブログ駒の里

検索

6/21  
開催中

## 500種類、20万株の花菖蒲が色鮮やかに咲き誇る 鯉艸郷で花菖蒲まつり

手づくり村 鯉艸郷（中野渡裕生代表）で、「花菖蒲まつり2014」が開催されています。園内では、色鮮やかに咲き誇る花菖蒲をはじめ、ルピナスなども楽しむことができます。

また、同まつり期間中（7月21日(月)まで）、十和田市民であることを提示（運転免許証など）した場合、入園料が無料となります。

問手づくり村 鯉艸郷 ☎ 2516



紫や白、黄色に彩られた園内。7月上旬が見頃です（写真は昨年度の様子。「手づくり村 鯉艸郷」提供）



立候補書類が入った封筒を手にする木村学長（写真左）、畑中舌校長（同右）、石川正憲十和田商工会議所会頭

6/10

## 全国B-1グランプリを十和田市で！ バラゼミが開催地に正式立候補

十和田バラ焼きゼミナール（木村長敏学長、通称「バラゼミ」）が2015年秋ごろ開催予定のご当地グルメによるまちおこしの祭典「第10回全国B-1グランプリ」の開催地に立候補することを正式に表明しました。

バラゼミの畑中宏之舌校長は「市長にも賛同をいただいた他、市民団体が集めた1万1,822人の署名などの思いを受け止めて、正式に開催地の立候補を表明します」と、力強く話しました。

6/8

## 自分たちのまちは自分たちで守る 十和田市消防団観閲式

官庁街通りおよび中央公園緑地で「平成26年度十和田市消防団観閲式」が行われました。

観閲式では、官庁街通りに整列した消防団員725人と消防団車両44台を観閲者の小山田市長らが巡閲した後、中沢豊美消防団長総指揮の下、分列行進が行われました。小山田市長は「近年の災害では、地域防災力の重要性が叫ばれ、消防団への期待が高まっています」と、激励しました。



一糸乱れぬ、さっそうとした行進を見せた消防団員



体育館で行われた避難所開設訓練。避難して来た人を案内する係などそれぞれの役割を確認しました

5/29

## 防災時の対応、連携を再確認 十和田市総合防災訓練

市立四和小・中学校や奥入瀬川河川敷などを会場に「平成26年度十和田市総合防災訓練」が行われました。

四和小・中学校では、地震と火災発生の際の想定のもと、児童らが校内からグラウンドに避難しました。また、校内に取り残されたかたを救助するためにポンプ車などが出動し、救助救出訓練や消火訓練が行われました。体育館では避難所開設・運営訓練が行われ、各団体が災害時の対応や連携を再確認しました。